

Danrem 083/Bdj Ikuti Rapat Pimpinan TNI AD TA. 2022 via Vidcon

Achmad Sarjono - MALANG.INDONESIASATU.ID

Mar 2, 2022 - 23:57



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P. mengikuti Rapat Pimpinan TNI AD Via Vidcon yang dipimpin oleh Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E, M.M. di Ruang Puskodalops Makorem 083/Bdj yang beralokasi di Jl. Bromo No 17 Kota Malang, Rabu (2/3/2022).



Tema Rapim TNI AD "Prajurit Sejahtera dan Profesional Sebagai Pilar TNI AD Dalam Mendukung Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Setruktural"

Pada kesempatan Vidcon Kasad menyampaikan kebijakan- kebijakan TNI AD dan evaluasi tugas yang telah dilaksanakan pada tahun 2021. Hadir dalam vidcon Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P. didampingi Kasrem, Para Kasirem dan Kapenrem.



Dalam amanat pembukaan Rapim Kasad menyampaikan Tema bukan hanya

sekedar tulisan, tetapi harus dimaknai dan dicapai di tahun 2022. mengacu kepada arahan presiden RI dalam Rapim TNI Polri kemarin, harus dijabarkan dan diimplementasikan di lapangan bagaimana mendukung pemerintah dalam penanganan covid 19 dan membantu percepatan pemulihan ekonomi Nasional," jelasnya.



Kreasi yang telah dilakukan di Kodam - Kodam agar dilanjutkan sejauh untuk membantu mengatasi kesulitan masyarakat dan untuk kepentingan orang banyak, sebagai wujud kehadiran dan komitmen kita TNI AD dari, oleh dan untuk Rakyat. Hal ini sejalan dengan arahan dan perintah harian Kasad, membantu dan mengatasi kesulitan masyarakat.

Sebagai Institusi, TNI AD harus selalu dibina dan dikembangkan guna memposisikan dirinya agar mampu menjawab setiap tantangan tugas di masa depan yang semakin kompleks.

Setiap Komandan harus dekat dengan Prajurit, perhatikan kesejahteraan Prajurit beserta keluarga, harus kompak dan solid serta harus pegang teguh disiplin dan. Loyal tegak lurus kepada pimpinan," pungkasnya.

Diakhir Rapim Kasad menekankan Pahami, pedomani dan laksanakan pokok-pokok kebijakan pimpinan TNI AD, tetap jaga sinergitas dengan komponen bangsa lainnya untuk menjaga keutuhan NKRI, hindari pelanggaran sekecil apapun, berinovasi dan tingkatkan kreativitas untuk kemajuan Satuan.

Setelah selesai mengikuti Vidcon Danrem menekankan Kepada para Dansat dan staf Korem 083/Bdj agar implementasi dan laksanakan pokok - pokok hasil Rapim TNI AD Tahun 2022 untuk kemajuan Satuan dan kebanggaan Korem 083/Bdj," tandasnya. (Penrem 083/Bdj)